
Школьное питание: 
за чей счет?

Будни
для праздников.

Нягань: территория 
дружелюбной 
среды к 
особенным детям.

Это -  газета. 
Здесь не обманут.

«Сделано в Югре» -  регио
нальный знак качества, 
который почитает за честь 
получить на свои товары 
и услуги любой производ
ственник и предпринима
тель. «Прожито в Югре» -  
фраза, отражающая каче
ство жизни любого югор
чанина, точнее, -  качество 
его судьбы.

Очередную -  88-ю -  годовщи
ну своей новой истории отмети
ла Югра. Центральные торже
ства состоялись  в Х анты - 
Мансийске в период 7-10 декаб
ря. Столица ХМАО на разных 
площадях и площадках принима
ла участников церемонии чество
вания отличившихся в труде се
верян и большого праздничного 
концерта, посвященного Дню об
разования автономного округа, 
Двадцать третьей окружной выс
тавки-ф орума «Товары земли 
Ю горской» и Всероссийского 
съезда Дедов Морозов и Снегу
рочек, разнообразных выставок, 
дней открытых дверей, экскур
сий, конкурсов, представлений, 
инициатив и акций. Годовщина 
вроде и не юбилейная, но празд
нование дня рождения Югры по
лучилось далеко не рядовым. 
Потому что в рабочие будни югор
чане созидают множество пово
дов для праздников.

(Продолжение на 5-й стр.)

Счет Благотворительного фонда содействия строительству храма Владимирской иконы Божией Матери 
в г. Нягани «Построим храм вместе»

Р/с 40703810354430001264 в филиале Западно-Сибирского ПАО Банка «ФК Открытие», г. Ханты-Мансийск. 
К/с 30101810465777100812, БИК 047162812, ИНН/КПП 861000277/861001001.

Перечислить средства на благотворительный счет можно и посредством СМС-сообщения. Для этого 
нужно отправить СМС на номер 3434 с текстом «Платеж (пробел) Строим (пробел) Сумма».

Между первым 
и третьим

В Москве состоялась 
ежегодная церемония 
подведения итогов проекта 
«Национальный рейтинг 
прозрачности закупок -  
2018».

По оценкам экспертов Хан
ты-Мансийский автономный 
округ занял второе место. На 
первом -  столица России, на 
третьем -  Республика Татар
стан. Проект «Национальный 
рейтинг прозрачности закупок» 
сопровождает независимый 
исследовательский центр, спе
циализирующийся на экономи
ческом и правовом анализе 
российского рынка государ
ственных и корпоративных за
купок. Рейтинг прозрачности 
формируется при поддержке 
ФАС России, Минэкономразви
тия России, Счетной палаты 
РФ, профильных комитетов Го
сударственной Думы РФ.

Без долгов -  
добрая примета

Важная примета декабря: 
как встретишь новый год, 
так его и проведешь.

В Нягани на финишной пря
мой 2018-го вновь проходит ак
ция «Погаси задолженность и 
получи списание пени в пода
рок». Самое время рассчитать
ся по всем не оплаченным сче
там, а главное -  за жилищно
коммунальные услуги. Акция 
продлится с 3 по 31 декабря.

Алексей АЛЕКСАНДРОВ.
Первые на «Шаге 

в будущее»
Обучающиеся 9б класса 
няганской гимназии Кали
муллин Евгений и Причис
лов Данил заняли первые 
места на XXIII-ей окружной 
научной конференции 
молодых исследователей 
«Шаг в будущее».

Калимуллин Евгений защи
тил проект «Исследование

фракталов с помощью различ
ных компьютерных программ» 
(секция «Математика и инфор
мационные технологии», науч
ный руководитель Юдина Ири
на Игоревна). Причислов Да
нил представил работу «Мо
дель балансирующего устрой
ства для инвалидов с различ
ными типами управления» 
(секция «Инженерные науки в 
техносфере настоящего и буду
щего», научный руководитель 
Причислов Сергей Борисович). 
Пожелаем обучающимся побе
ды на Всероссийском форуме 
научной молодежи «Шаг в бу
дущее», который проводится в 
Москве.

Наталья ЛУЧКИНА.
Доступность 

улучшена
В ноябре завершен ремонт 
отделения спортивной 
медицины Няганской город
ской поликлиники.

Основные изменения косну

лись входной группы и холла: 
оборудован удобный пандус, 
произведены реконструкция 
входной группы и косметичес
кий ремонт просторного холла, 
установлены новые вешалки. 
Также проведены ремонт сис
темы отопления, косметичес
кий ремонт в одном из кабине
тов, частичная замена 
электрических щитов, частично 
обновлена мебель. В планах на 
ближайшее будущее -  заказ 
информационных стендов для 
последующего размещения в 
холле отделения. Одна из 
главных целей произведенных 
ремонтных работ -  улучшение 
доступности отделения для лю
дей с ограниченными возмож
ностями здоровья, маломо
бильных групп населения. В 
настоящее время отделение 
спортивной медицины городс
кой поликлиники продолжает 
работу в штатном режиме. 

Пресс-служба Няганской 
городской поликлиники.

Вестник Приобья № 50 (8883) 13 декабря 2018 года


